



Señaló la importancia de que el pueblo decida de manera directa quiénes serán los próximos juzgadores, como parte del proceso de Reforma Judicial

#Poder Judicial Promueve Gutiérrez Luna voto para la elección judicial

POR YVONNE REYES

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, continúa con sus recorridos por distintos puntos del país para promover el voto para la elección de jueces, magistrados y minis-

tros en el proceso del próximo 1 de junio.

El legislador morenista recorrió el mercado Emiliano Zapata en Puebla, donde conversó con locatarios y visitantes para invitar a la ciudadanía a participar activamente en la próxima jornada electoral.



Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna

Pide ejercer voto de manera libre

Sergio Gutiérrez Luna destacó la importancia de que el pueblo decida de manera directa quiénes serán los próximos jueces, magistrados y ministros, como parte del proceso de Reforma Judicial en curso.

Reiteró su llamado a ejercer el voto de manera libre, informada y consciente, al tiempo que reconoció el papel fundamental de los mercados como espacios de encuentro social y diálogo ciudadano.

FOTO: CUARTOSCURO